

NOTRE FORCE POUR SAINT-CYR

 [notreforcepoursaintcyr](#)

 [yvanmaube](#)

 [yvanmaube-notreforcepoursaintcyr.fr](#)

Les élus de "Notre force pour Saint Cyr se sont déjà s'exprimés sur la gestion financière préoccupante de notre commune.

Appliquant la même méthode que pour les autres dossiers, l'opacité associée à une réelle impression d'amateurisme justifient les nombreuses alertes que nous avons pu lancer.

Impôt Foncier : La grande flambée.

Nos élus ont voté contre la stabilité du taux d'imposition de la taxe foncière : La hausse de la base nette méritait que l'on puisse réfléchir à une véritable stratégie triennale en se fixant des objectifs pluriannuels de gestion afin de pouvoir contenir la pression fiscale.

Pour les Saint Cyriens, l'addition est particulièrement salée : Le taux d'imposition foncier de nos impôts foncier a augmenté de 13,75 % depuis 2015. Pour 2021, l'augmentation sera de plus de 200 000€

Nous n'avons eu de cesse de le répéter : L'impôt n'est pas un problème en soi à partir du moment où notre commune se modernise et investit dans le développement durable et la reconstruction de notre tissu économique de proximité.

Lorsque nous nous comparons aux autres communes, nous mesurons bien le retard considérable que nous avons pris dans ces domaines.

La pénurie d'infrastructures de qualité sur notre commune ne peuvent pas justifier l'étranglement fiscal des Saint Cyriens.

Les élus de Notre Force pour Saint Cyr militent activement pour une baisse de la taxe foncière et demandent la mise en place d'une assemblée municipale extraordinaire afin de créer une commission permanente des finances bi annuelle portant sur l'analyse financière et économique de notre commune.

YVAN MAUBE